

# 9月第1 WEB例会



岡崎クエストライオンズクラブ  
Okazaki Quest LIONS CLOB

担当副会長 後藤 学  
担当委員長 竹味 良尚

会長 徳倉 哲夫  
日時 2014/9/11 (月) 16:00～  
場所 WEB

### ●会長挨拶

皆さん今日は、お変わりありませんね。第一例会をWEBにし、日程を替えて申し訳ありません。その前の例会をよく見てください。  
この夏は大変な天候不順で、西日本を災害が襲っています。今のところこの地方は災害がなくひと安心ですが準備怠らないようにいたしましょう。  
先日加藤ガバナー4R 2Z・3Z訪問合同例会が豊田で開かれました。「もういちどWe Serve」がテーマです。又会員増強も強く望まれています。我々のクラブも増強に努めていきましょう。  
今月から来月にかけて、白田LC・八重山LCを訪問する計画があります。参加出来る方はお願い致します。若者交流計画のためです。  
この9月から会員の卓筆があります。第一回は北林前会長です。次の9月第2例会の卓筆者は前任者が指名いたしますのでよろしくお願い致しますと共に御期待しましょう。  
夏の疲れが出てきます、健康に留意し頑張りましょう。

ライオンズクラブの歌  
ひろい世界を ひとつに結ぶ  
おなじ心の 手と手に通う  
自由 信頼 叡智のきずな  
切っちゃ ならない いつまでも  
おう おう ライオンズ  
叫べ 正しく ライオンズ われら

ライオンズ・ヒム  
歌えライオンズ 自由の歌を  
胸に燃える火 デモクラシー  
永久に 消さじと 守るなれ  
ユバティ インテリジェンス  
アワ ネイションズ セイフティ

ライオンズの誓い  
われわれは知性を高め、  
友愛と相互理解の精神を養い、  
平和と自由を守り、  
社会奉仕に精進する。

ライオンと呼ばれる人  
事業を成功に導き、善良な生活を楽しみ  
常に微笑をたたえ、人類を愛し  
知識人の尊敬を集め  
幼子たちに親しまれる人

### ●次回例会 第96回 9月第2例会

日時 9月25日(木) 18:30  
場所 りぶら 103  
担当 事業委員会

### ●幹事報告

※例会出席報告 会員数 18名  
8月18日第94回例会 11/18 61.1% 補正13/18 72.2%

### ※運営・事業報告

8月18日	月	G公式訪2Z・3Z合同例会	名鉄トヨタホテル	15:00
8月25日	月	2Zゾーン会議	若林交流館	12:15
8月22日	金	1Zゾーン会議 太田欠席	HGH	16:00
8月28日	木	YCE生 加藤和恵帰国		
8月29日	金	盲導犬育成市民チャリティゴルフ	ロイヤルCC	
9月1日	月	4R 第1回LQ・薬物乱用防止・レオ委員長会議	名鉄トヨタホテル	10:30
9月3日	水	2Z豊田加茂LC役員訪問例会	トヨタ鞍ヶ池記念館	12:30
9月4日	木	1ZG公式訪問例会 太田出席	りぶら	14:00
9月4日	木	愛知中央役員訪問例会	日進商工会館	18:30
8月5日	金	4R PR・LC情報・IT委員長会議	若林交流館	15:00
8月11日	木	WEB例会		

### ※運営・事業予定

9月13日	土	三好愛知LC献血	みよし市サンアート	10:30
9月17日	水	豊田ルネッサンスLC例会訪問	名鉄トヨタホテル	19:00
9月18日	木	豊田東名LC例会訪問	豊信高岡支店	12:30
9月20日	土	白田LC訪問	白田	
9月21日	日			
9月23日	火	岡崎吹奏楽演奏会	岡崎市民会館	12:30
9月24日	水	岡崎童城LC例会訪問	岡崎市民会館	12:30
9月25日	木	9月第2例会 YCE帰国報告	りぶら103	18:30

### ●幹事からのお願い

メイクアップをお願いします

### ガバナー公式訪問例会



## 一年を振り返り

岡崎クエストライオンズクラブ

会長 北林 善蔵

今、一年を振り返り思うと各クラブの先輩ライオンとの出会いを大切に、事業、例会等、積極的に楽しく行動できたと反省しております。ただ、ただ力量不足でした…。

さて会長としての想いを実現に向け、任期中4回ほど岩手県野田村に出向き、教育委員長や議員の方々と相談させて頂きました。東日本大震災の被災地岩手県野田村の小学生に夢や、希望を持ってもらいたいとの一心で三人を招いて、ゴールデンウィークを利用し沖縄の石垣島に赴き、貴重な体験学習が出来ました。グラスボートに乗ったり、カヌーでマングローブの中を探検したり、ミンサー織のコースター作りやシュノーケリングにも挑戦しました。子供たちにとっては初めて尽くしの離島体験で存分に思い出をつくり、また楽しんでいただけた事と思います。3日目には50年ぶりの大雨にもかかわらず、何とか石垣の綺麗な海を見させてあげたい想いで、船を出していただいた八重山ライオンズクラブの方々の協力には、深い感銘を受け感謝の言葉も有りません。

最後の夜では、八重山ライオンズクラブ及び関係者30名位がつどい、さよならの会を催して頂き八重山ライオンズクラブ崎浜会長より、岡崎クエストライオンズクラブと八重山ライオンズクラブにて記念すべき第一回小学生交流事業がみごとに出来ましたとのご挨拶を頂きました。感無量の思いです。当クラブの初代・二代・三代会長及び各メンバーの想いが叶えられたとの思いが、脳裏をよこぎり熱いものを感じました。気候も人もあたたかい八重山ライオンズクラブ様には感謝です。

又、野田村の村長より感謝状をいただき、小学生からお礼の作文が届いた時には、子供たちに喜んでもらえてこの事業をやって本当に良かった、とつくづく感じました。これもひとえに皆様のご協力のおかげと感謝いたします。

5周年にふさわしい7月からの徳倉会長のスタートです。全員新会長を盛り上げて岡崎クエストライオンズクラブの成長を祈念いたします。

この一年、浅学非才の私のわがままを聞いて頂き誠に有難うございました。